

Eine wichtige Botschaft von der Solaren Hierarchie, übermittelt durch B. (Berthold) Chales-de Beaulieu!

(following below in English language)

13-DEZ-2006 12:10

CHALES de BEAULIEU B

04564454

S. 01

B. Chales - de Beaulieu
Heilpraktiker

23730 Marxdorf, 10.08.06
TEL : 04564/311 ; Fax. : /454

BOTSCHAFT

Bitte, wer ist in der Lage den folgenden Brief ins Arabische, Jiddische, Englische, Russische, Spanische, Schwedische, Norwegische, Ungarische, Jugoslawische, Griechische Chinesische, Indische oder Französische zu übersetzen ? Bitte unbedingt weiterleiten !

Liebe Hisbollah, Liebe Juden alle Präsidenten Kaiser und Könige!

„Bisher haben wir geschwiegen in der Hoffnung, dass ihr aus euch selbst vernünftig werdet. Nunmehr spitzt sich die Lage jedoch so zu, dass ein Weltbrand entsteht dem keiner entkommen wird !.“

Mir als Übermittler, 85zig jährig könnte mich das eigentlich nicht mehr so sehr interessieren; aber ich habe den Auftrag vom Kreis der Erzengel, von Buddha, Odin, Allah , Jahve, Jesus und Mohamed bekommen

Diese Botschaft an euch zu senden.

Erklärend dazu sei vorweg erklärt, dass ich seit etwa 50 Jahren in der Lage bin bewusst und fast allnächtlich meinen Körper zu verlassen. So wurde ich von höchster Stelle zitiert:

„Wir sind auf der astralen Seite in höchster Sorge um euren Stern und können nicht verstehen, dass ihr alle nicht in der Lage seid zu begreifen, dass Gewalt ausschließlich Gewalt zeugt. Macht endlich Frieden ! Es ist an der Zeit jetzt zu begreifen, dass nur der bedingungslose Friede euch Menschen ein Überleben garantieren kann.“

Speziell euch Islamiten sei gesagt : stoppt die Selbstmord Attentäter ! Sie werden nicht ,wie ihr sie instruiert habt, im Astralbereich belohnt. Sie gelten dort als Mörder und werden als solche auch behandelt. Auch die Terroranschläge werden als Mord bewertet.

Allen Religionsinstitutionen sei mitgeteilt: es gibt nur einen Gott, und wie ihr ihn nennt und verehrt ist absolut gleichwertig und doch auf keinen Fall ein Grund sich zu zerstreiten oder sogar zu bekriegen

Den Wirtschaftsführern sei gesagt: Schafft den unproduktiven Geldgewinn ab !

Wir haben der Menschheit einen Philosophen geschenkt. Er ist der größte Denker seit Kant. Ihr findet ihn in Deutschland und heißt Johannes Heinrichs. Er hat DIE geniale Lösung für eine neue Weltordnung gefunden Wir rufen alle Politiker, alle Religionsführer und Wirtschaftsführer auf, sich alsbald mit diesem gesegneten Menschen in Verbindung zu setzen

Schickt diese Botschaft um die ganze Welt !“

Im Namen der „Götter und Erzengel“

Allah und J a h v e

i. A. Berthold Chales - de Beaulieu

An important message from the Solar Hierarchy, transmitted by B. (Berthold) Chales-de Beaulieu!

MESSAGE

(Please, who is able to translate the following letter into Arabic, Yiddish, Russian, Spanish, Swedish, Norwegian, Hungarian, Yugoslav, Greek, Indian, Chinese or French?
Please do that and send it on!)

Dear Hezbollah, dear Jews and all presidents, emperors and kings!

*"So far, we have been silent, hoping that you will become rational on your own.
However, the situation is now so acute that a world conflagration arises that no one will
escape!"*

For me as the transmitter, now 85 years old, I could not care less, but I got the mission from the circle of the archangels and of Buddha, Odin, Allah, Jahve, Jesus and Mohammed to send this message to you.

Beforehand be explained that since 50 years I have be able to consciously and almost every night to leave my body. So I was summoned by the highest authority:

*"We on the astral side are in the highest concern for your planet and we cannot understand that you are all unable to understand that violence is only creating violence.
Make peace finally! It is now time to realize that only unconditional peace can guarantee you people survival.*

Specifically, the Islamists be told: Stop the suicide bombers! They will not be rewarded in the astral world. They are treated there as murderers. Also the terrorist attacks will rated as homicide.

All religions institutions be informed: There is only one god! And how you name and worship him, is absolutely equal and certainly not a reason to fight each other.

The business leaders be told: Eliminate the unproductive money gain!

We have sent the humanity a philosopher. He is the greatest thinker since Kant. You can find him in Germany and his name is Johannes Heinrichs. He has found THE SOLUTION for a new world order.

We call on all politicians, religious leaders and business leaders to look at this solution!

Send this message around the world!"

In the name of the Solar Hierarchy and the Archangels

Allah and Jahve

on behalf Berthold Chales-de Beaulieu
(spiritual and astral health practitioner)